## Rebland Kurier

06.09.2017





## Sommerferienprogramm in Gottenheim: Besuch in der Bäckerei

Am Montag, 21. August, waren auf Einladung der Bäckerei-Konditorei Zängerle in Gottenheim Jungen und Mädchen im Rahmen des Sommerferienprogramms in der Backstube von Klaus und Elke Zängerle zu Gast. Unter Kinder mischte sich auch Bürgermeister Christian Riesterer, der sofern sein Terminkalender es erlaubt, immer wieder Angebote im Ferienprogramm besucht. Der Nachmittag in der Backstube war sehr unterhaltsam, denn Elke und Klaus Zängerle gaben sich mit den Kindern große

Mühe. Die Jungen und Mädchen waren mit großer Begeisterung dabei, als Teig gerollt und zu Brezeln geformt wurde. Am Ende durften die Kinder ihre selbst gebackenen Brezeln mit nach Hause nehmen. "Auch mir hat es Spaß gemacht, einmal hinter die Kulissen einer Bäckerei zu schauen. Ein herzliches Dankeschön an Elke und Klaus Zängerle für ihr Engagement und die Gestaltung des Angebotes für die Kinder", fasste Bürgermeister Riesterer den Nachmittag zusammen.